LO +

El tema más importante de la semana continúa siendo la aprobación del Plan General, a partir de lunes se podrán presentar las alegaciones. El parque de vivienda pública prevista es lo que más interés ha despertado (4 y 5), pero una cosa es el tema más importante y otro el más comentado. El extravió de un sobre con 102 mil euros ha sido noticia nacional. En este número Salvador Valiente nos explica su desgracia (16). Buenas noticias para Mollet... y Granollers. Esta semana se ha presentado la maqueta y la imagen del futuro Hospital de Mollet. El centro además de mejorar la asistencia en el Baix Vallès, aliviará la presión que sufre el Hospital General de Granollers (65). La crónica política está marcada por la visita del conseller Nadal (7) y el 'No' pero 'Sí' de Convergència al Tratado de la Unión Europea (8). A los amantes de los animales les molestará profundamente que Salud Pública acepte 'eliminar' a los gatos callejeros que al atardecer merodean por el centro de Granollers (3). Nos ha sorprendido el ingreso en Quatre Camins de Francesc Margarit por un delito cometido hace trece años (19). Nos preocupa que cada vez nuestros adolescentes se inicien antes en el consumo del cannnabis (56), por eso nos tranquiliza que lo Mossos d'Esquadra empiecen a hacer controles de droga a los conductores durante los fines de semana (21) y nos alegra el nombramiento del ex comisario de la Policía Nacional de Granollers como máximo jefe de la lucha contra el terrorismo islamita en España (20). El Reportaje de doble página de la semana está hecho a pie de la Autovía de l'Ametlla, en el kilómetro cero de la peligrosidad en carretera: Leiro-Tagamanent. En los días de frío y lluvia los accidentes están asegurados (12). En el terreno cultura otro reportaje a doble página sobre los usos futuros de Roca Umbert, nave a nave (La REVIS-TA). Para acabar y siguiendo con nuestra serie de Reportajes sobre medicinas alternativas hablamos de Acupuntura con el doctor To-Ma Trinh (11). Y ya que estamos en el Oriente, hemos elegido a una chica de origen filipino, aunque nacida en La Garriga, como nuestra Chica Favorita (37). Ya lo ven, el número viene completo.



PRIMERA PLANA



La colonia de la calle Enginyers es "no grata" para la mayoría de los vecinos.

Una asamblea de vecinos en la sala de plenos municipal toma esta decisión con el visto bueno del Àrea de Salut Pública

"Pena de muerte" para la colonia de gatos de la calle *Enginyers*

ROBERTO GIMENEZ/JORDI ABAYÀ

na mayoría de los vecinos que el pasado martes acudieron a las 8 de la tarde a la sala de plenos del ayuntamiento convocados por el Cap de Area de Salut Pública del Ayuntamiento de Granollers decidió que la mejor solución para acabar con la colonia de gatos que cada día al anochecer merodea por la calle Enginyers en busca de la comida que les proporcionan algunos vecinos amantes de los animales, es la de su eliminación física. La reunión duró una hora. Hubo palabras gruesas entre la minoría de vecinos que defendían el derecho a la vida de esos gatos callejeros y los que vecinos que escudándose en la salud pública defendían su eliminación. La posición inicial del Ayuntamiento no era esa sino la de vacunarlos, para evitar infecciones, y esterilizarlos. Sin embargo en lugar de tomar esta decisión se optó por la solución 'democrática', a saber: que fueran los mismos vecinos quienes decidieran. La mayoría de los vecinos que acudieron a la reunión tenían las ideas muy claras: había que eliminar a los gatos. Y los responsables de Salut Pública han sancionado esta decisión que en la actualidad no vulnera ninguna ley porque la futura Ley de Protección de los Animales no entra en vigor hasta el 2007. Mala conciencia tenía la autoridad municipal esa noche. El periodista de nuestra Revista que había acudido a la asamblea para interesarse sobre el tema fue expulsado de la sala. La orden de que la prensa fuera ajena a la reunión procedió de la concejal Montse Roca.

Decidida la eliminación física de estos gatos callejeros que cada día al anochecer acuden a la plaza Enginyers en busca de la comida que algunos vecinos les proporcionan, la mediadora municipal de esta reunión informó que se contraría a una empresa para que procediera a la captura y retirada de estos gatos. La pregunta inevitable es la de ¿por qué en lugar de sacrificarlos no se llevan al Centro de Acogida? Lean 'Hoy Granollers' y allí tendrán la respuesta.

Coincidiendo en el tiempo con esta decisión ha iniciado su andadura la Associació Protectora d'Animals de Granollers (APAG), la primera entidad de este tipo que se crea en la capital del Vallès. La entidad, presidida por Elena Manso, tiene como uno de sus objetivos velar por las cuatro colonias de gatos que existen en el centro de Granollers, una de las cuales es la situada entre las calles Enginyers y Pinós. La entidad quiere que puedan mantenerse de forma controlada y con todas las garantías sanitarias. Por ello de la misma forma que quieren que los animales reciban los alimentos necesarios para su mantenimiento, pretenden esterilizar a los miembros de la colonia para evitar su propagación y también propiciar la adopción. Para ello, nos explican, necesitan personas voluntarias para alimentarlos y piden la colaboración de las administraciones para poder llevar a cabo los programas de esterilización. Actualmente esta actividad ya la llevan a cabo en la colonia de gatos existente junto a la Iglesia de Sant Esteve con la colaboración del Ayuntamiento de Granollers

La nueva entidad proteccionista se ha creado, sin embargo, de forma paralela a la puesta en marcha del Centro de Acogida del Vallès Oriental. La Associació Protectora ha establecido un acuerdo con el centro comarcal para colaborar en que los perros y gatos alojados puedan encontrar un hogar definitivo. El problema actual del centro es que el número de perros procedentes de Granollers o Mollet está limitado, con lo que los servicios municipales se ven obligados a derivar algunos animales hacia un centro de Argentona donde se les aplica la eutanasia. Para evitar esta situación la Asociación protectora de Granollers realizarán diferentes acciones para encontrar hogares de acogida de los animales. Una de sus actuaciones, por ejemplo, en colaboración con la Fundació de la Salut Pública, consistirá en publicitar en los comercios especializados de Granollers los animales que en cada momento están disponibles para adopción. Por supuesto, los interesados también podrán ponerse en contacto con la propia entidad (Elena Manso, 658 552 271) que les informará del tipo de animal que se ajusta más a sus características. Cuando los miembros de la Asociación nos explicaban sus planes, ellos, y nosotros, desconocíamos los acuerdos de 'solución final' tomados en la sala de plenos...